

Table with 3 columns: 序号, 代销券商名称, 代销券商地址. Lists various securities firms and their branch addresses across different cities.

Table with 3 columns: 序号, 代销券商名称, 代销券商地址. Continuation of securities firms and their branch addresses.

Table with 3 columns: 序号, 代销券商名称, 代销券商地址. Continuation of securities firms and their branch addresses.

Table with 3 columns: 序号, 代销券商名称, 代销券商地址. Continuation of securities firms and their branch addresses.

(上接 B58 版) 华证证券有限责任公司
注册地址:上海市静安区威海路166号未来资产大厦27层
办公地址:上海市静安区威海路166号未来资产大厦27层
法定代表人:陈林
联系人:李歌
电话:021-50122866
传真:021-50122200
客服电话:4008209898
公司网站:www.cnhstock.com

公司网站:www.hjq.com.cn
01名称:华证证券有限责任公司
注册地址:上海市静安区威海路166号未来资产大厦27层
办公地址:上海市静安区威海路166号未来资产大厦27层
法定代表人:陈林
联系人:李歌
电话:021-50122866
传真:021-50122200
客服电话:4008209898
公司网站:www.cnhstock.com

Table with 2 columns: 行业, 净值增长率. Lists various industries and their corresponding net asset value growth rates.

南方基金管理
二〇一四年七月十六日
阶段 净值增长率① 净值增长率标准差② 业绩比较基准收益率③ 业绩比较基准标准差④ ①-③ ②-④
2011.6.3-2011.12.31 -27.56% 1.36% -21.42% 1.50% -6.14% -0.14%